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Почему вы выбрали наш универ-
ситет?  
Ксения: Университет выбрала, по-
тому что мне понравилась специ-
альность. Точно такой нет в других 
ВУЗах.  
Ульяна: В 10 классе передо мной 
стала трудная задача, связанная с 
определением места для дальней-
шей учебы. Этот учебный год очень 
сильно повлиял на мой выбор, т.к. 
я всерьез увлеклась химией. Я ре-
шила посмотреть, в каких ВУЗах 
нашей страны есть специальности, 
связанные с этой наукой. Так я 
впервые узнала о БГТУ, а позже 
окончательно решила, что хочу по-
ступить именно сюда.  
Анна: 15-17 февраля 2018 г. про-
шла 16-я международная специа-
лизированная выставка 
«ОБРАЗОВАНИЕ и КАРЬЕРА». 
Именно там я и узнала о БГТУ. По-
смотрела в интернете информацию 
б университете и поняла, что хочу 
сюда поступить.  
Чем вас привлёк факультет 
ТОВ? 
Ксения: Здесь работают требова-
тельные преподаватели.  
Ульяна: Наш факультет предлагает 
обучение различным специально-
стям, связанным с изучением хи-
мии. Стоит отметить, что каждая из 
них востребована в наше время. 
Анна: Факультет ТОВ я выбрала по 
той причине, что органическая хи-
мия мне нравится больше неорга-
нической, она для меня интерес-
нее. 
Чем вы руководствовались при 
выборе вашей специальности? 
Какие перспективы она даёт? 
Ксения: Решила выбрать биотехно-
логию, так как мне ближе работа, 
связанная с выпуском продуктов 
питания. Планирую специализиро-
ваться после второго курса на бро-

жение, надеюсь, получится.  
Ульяна: Данная специальность мо-
жет быть востребована не только в 
нашей стране, но и за рубежом, т.к. 
она сочетает в себе инженерную и 
химическую направленности. 
Анна: Технология лекарственных 
препаратов – это одна из востребо-
ванных специальностей в РБ. И, 
стоит добавить, что на данный мо-
мент она очень хорошо развивает-
ся. 
Изменилась ли ваша жизнь по-
сле поступления в БГТУ? 
Ксения: Конечно, моя жизнь изме-
нилась после 1 сентября. Прихо-
дится решать много бытовых про-
блем, привыкать к новым требова-
ниям и преподавателям. 
Ульяна: Однозначно изменилась. 
Появились новые знакомства, но-
вые возможности проявить себя. 
Сейчас в полной мере начинаешь 
понимать, что на данном этапе ты 
должен ответственно подходить ко 
всему. 
На ваш взгляд, какие качества 
помогут достичь желаемых ре-
зультатов в учёбе? 
Ксения: По опыту знаю, что настой-
чивость и целеустремленность 
очень помогают в учёбе, надо не 
сдаваться, даже если что-то не по-
лучается. Это ключ к успеху. В 11 
классе очень много занималась, 
повышала свои знания. У меня бы-
ли хорошие учителя, отлично знаю-
щие свои предметы, мои высокие 
баллы – это, в частности, и их за-
слуга.  
Ульяна: На первых днях учебы, я 
поняла, что будет нелегко. Необхо-
димо быть трудолюбивым, усидчи-
вым и заинтересованным в получе-
нии новых знаний, которые, в по-
следующем, помогут стать отлич-
ным специалистом. 
Анна: В первую очередь, упорство, 

чтобы достичь хороших результа-
тов в учёбе.  
Если бы был выбор продолжить 
учиться или пойти работать, что 
бы вы выбрал и? 
Ксения: Работать, а не учиться? Я 
такой вариант даже не рассматри-
вала. Все говорят, что студенче-
ская жизнь – это самое прекрасное 
время. Так что, скорее всего, я бы 
выбрала продолжить учиться.  
Ульяна: На данный момент, я бы 
выбрала продолжить учиться, пото-
му что хотелось бы работать по 
выбранной специальности, а без 
элементарных навыков это будет 
крайне сложно. 
Анна: Сложный вопрос, так как об-
разование получить нужно, но и 
заработать свои личные деньги то-
же хочется, чтобы не зависеть от 
родителей. 
Какой совет вы бы дали абитури-
ентам? 
Ксения: Могу сказать, как человек, 
который пережил 11 класс и время 
поступления, что это очень сложно, 
как физически, так и морально. 
Надо быть целеустремленным, 
настойчивым, не откладывать дела 
на потом. 
Ульяна: Хочется пожелать идти к 
намеченной цели с уверенностью и 
не бояться никаких сложностей. 
Ваш труд в любом случае будет 
вознагражден.  
Анна: Во-первых, готовиться нужно 
заранее к ЦТ, а не за один день, 
чтобы набрать большое количество 
баллов и попасть на ту специаль-
ность, которую хотел. Во-вторых, 
стараться достигнуть своих целей. 
Продолжение на 3 стр. 

Анна Дорошко  
372 балла 

Специальность ТЛП 

Горбацевич Ульяна  
323 балла 

Специальность ФХМСП 

Цыганкова Ксения  
346 баллов 

Специальность БТ 
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Интервью со студентами 1 курса  
набравших максимальное количество баллов по факультету ТОВ 



Представьтесь, пожалуйста. 
Алексей: Я Жданюк Алексей, с 
этого года учусь на факультете 
ТОВ, специальность – ХТОМ, по-
ступал сюда с баллом  319. 
Диана: Меня зовут Дворак Диана, 
являюсь студенткой  первого кур-
са факультета ТОВ, специаль-
ность – ХТПД. 
Почему  Вы решили поступать в 
БГТУ? 
Алексей: Ну, не скажу, что  я дол-
го искал то, чем хочу заниматься. 
Как только началась в школе хи-
мия, то я сразу понял, что это мое 
и мне это нравится, меня интере-
совали сложные задачи, какие-то 
эксперименты и сами моменты 
изучения химии, это затягивает 
заниматься тем, что тебе нравит-
ся. И в итоге,  то, с чем  я хотел 
связать свою жизнь, я уже опреде-
лил, осталось выбрать универси-
тет  и мой выбор пал на БГТУ, че-
му я очень рад. Я хочу получить 
качественное образование, и 
здесь я его получу.  
Диана: Когда я искала в Интерне-
те специальности, связанные с 
химией и математикой, то я сразу 
наткнулась на БНТУ, а уже после 
на БГТУ. Но БНТУ мне не понра-
вилось, даже не могу объективно 
объяснить почему, я сразу пере-
ключилась на БГТУ и запал мне в 
душу ТОВ, даже другие факульте-
ты я не рассматривала, уже целе-
направленно поступала на ТОВ. 
Меня сюда просто интуитивно по-
тянуло. Я не ошиблась. 
Почему именно эта специаль-
ность? 

Алексей:  Хочется заниматься 
тем, что, действительно, постоян-
но развивает, улучшается и все-
гда необходимо  в жизни челове-
ка, ну и так же хочется стабиль-
ный заработок, поэтому я выбрал 
ХТОМ. 
Диана: Раньше я хотела пойти на 
лесохозяйственный факультет, но 
мне нравилась химия, поэтому я 
выбрала что-то среднее между 
ними. 
 
Твоя жизнь изменилась после 
поступления в БГТУ? 
Алексей:  Определенно, да. Ещё 
сложно судить, пока прошло мало 
времени, но да, все очень измени-
лось.  Появляются новые дисци-
плины, которые требуют много 
внимания и понимания, меняется 
круг общения,  теперь ты сам о 
себе заботишься, надо привыкать 
к другим правилам,  и да, это тя-
жело, с непривычки, но интересно. 
Диана: Сейчас я очень хочу сосре-
доточиться на учебе. С одной сто-
роны, мне будет уже легче, чем 
другим первокурсникам, я уже 
адаптирована к жизни в общежи-
тии  и вдали от дома, но все рав-
но, ведь  все новое, надо ко всему 
привыкать заново, новые люди, 
новые интересы, пока ещё сложно 
понять: что, как, к чему и почему. 
Просто нет ещё той определенной 
модели поведения, которая  уже 
привычна, а это очень помогает. 
 
Как ты думаешь, какие качества 
помогут тебе в дальнейшей уче-
бе и жизни? 
Алексей: Хорошие отношения с  
людьми, желание учиться,  все-
сторонне развиваться,  узнавать 
что-то новое, усидчивость помогут 
любому человеку в достижении 
хоть небольших целей. Мне нра-
вится химия, и я готов её учить, 
да, разумеется,  в  нашем универ-
ситете изучают не только химию, 
но и много других важных наук, но 
и их осилим тоже. 
Диана:  Я стараюсь слишком 
больших целей не ставить, вот 
небольшие – да, ставлю. Малень-
кие цели можно сравнить со сту-
пенькой, и вот с каждой такой сту-
пенькой подниматься все выше и 
выше. Иногда это будет трудно: 
придется лезть, ползти, караб-
каться, но ступеньку надо преодо-
леть. Пришли первый этап, пере-
шли к другому – это мой принцип.  

 

Какие советы можете дать аби-
туриентам? 
Алексей: Не бояться  ставить це-
ли и достигать их,  хорошо  гото-
виться к ЦТ и обдумать все воз-
можные варианты поступления. 
Пообщайтесь со студентами, кото-
рые учатся в том  университете, в 
который Вы планируете посту-
пать. Ну и если хотите, то  дерзай-
те. 
Диана: Вы должны четко понимать 
то, с чем хотите связать свою 
жизнь, тогда и не будет никаких 
разочарований. Всесторонне раз-
вивайтесь ,общайтесь с людьми и 
ставьте цель, даже небольшие 
цели ,и твердо идите к ним. 
Откуда узнали про БГТУ? 
Алексей:  О БГТУ и о ТОВе я 
узнал из справочника, читал про 
специальности, специализации и 
распределение. А уже за более 
подробную информацию полез 
искать в Интернете и общался с 
ребятами, которые тут тоже учат-
ся. 
Диана: Я училась в Мозырском 
государственном областном ли-
цее, к нам приезжали  в гости ли-
цеисты, которые учатся или учи-
лись  в БГТУ и рассказывали: как 
и что, тяжело ли учится, какие 
предметы, какие преподаватели. 
Конечно, много информации мож-
но найти в Интернете. 
Редколлегия. 

Жданюк Алексей 
319 баллов 

Специалность ХТОМ 

Дворак Диана 
244 балла 

Специальность ХПД 
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Когда и за какие заслуги вы  по-

пали в фонд Президента РБ? 

Ольга. Я попала в банк данных 

одарённой молодёжи  в этом году 

за участие в конференции. Стоял 

выбор между двумя конференция-

ми— я выбрала более главную 

конференцию для себя. Интерес к 

химии у меня появился очень дав-

но, участвовала не раз в област-

ных олимпиадах по химии, но что-

то с ними не складывалось. В итоге  

я решила попробовать себя в кон-

ференции.   

Дарья.  Я попала в фонд Прези-

дента  РБ в 15 лет(9 класс)  за уча-

стие в научной конференции и за 

написание исследовательской ра-

боты. 

Данила. Я попал в банк «Золотой 

молодёжи» в 17 лет за участие в  

Республиканской  научно-

практической конференции   по 

химии с темой «Гидрогели». Полу-

чил диплом  II степени. 

Знали ли вы о существовании 

этого фонда до того как стали 

одним из его представителей? 

Ольга. О существовании этого 

фонда я знала давно. Мои одно-

классницы  много лет находятся в 

базе данных одарённой молодёжи 

РБ  за большие достижения в учё-

бе. Теперь я тоже представитель  

так называемой «золотой молодё-

жи» и горжусь этим. 

Дарья. Я не знала о существова-

нии такого фонда, до того как попа-

ла в него. Если бы знала, то ду-

маю, что начала проявлять себя 

гораздо раньше и в большем объё-

ме.  

Данила.  Я никогда не интересо-

вался  подобными фондами.  Меня 

заметили на конференции. Теперь 

я ношу почетное звание лауреата 

фонда Президента Республики Бе-

ларусь .  Появилось  большее же-

лание добиваться каких-то вершин  

в науке. 

Продолжение на 5 стр. 

Волкова Дарья  Садыков Данила  

             Поддержка одаренной и талантливой молодежи является в Беларуси делом 
государственной важности, так как достояние народа определяется его творческим 
потенциалом. 
         Специальный фонд Президента Республики Беларусь по социальной поддержке 
одаренных учащихся и студентов создан Указом Президента Республики Беларусь № 
19 от 12 января 1996 года с целью финансирования мероприятий, направленных на 
стимулирование интеллектуально-творческой деятельности молодежи в области 
образования и науки. Молодые таланты имеют широкие возможности для занятия 
исследовательской деятельностью и участия в студенческих научных конкурсах. А 
те, кто решил посвятить науке всю свою жизнь, по окончании вуза могут продол-
жать учебу в магистратуре и аспирантуре. 
          Судьба каждого лауреата внимательно отслеживается и после того, как он 
вступает во взрослую жизнь. Это делается для того, чтобы создать максимально 
благоприятные условия для самореализации творческой личности с наибольшей 
пользой для страны. Молодым людям оказывается поддержка в выборе рабочего ме-
ста, в решении их жилищных и иных материальных проблем, а также в вопросах, свя-
занных со становлением в жизни.  
            В  2018 году в Белорусский государственный технологический университет  
на  факультет ТОВ поступили 3 лауреата фонда Президента Республики Бела-
русь: Волкова Дарья, Ермакова Ольга, Садыков Данила.   
Мы задали им несколько вопросов. 

Ермакова Ольга  
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Откуда вы узнали о суще-

ствования нашего универ-

ситета? 

Ольга. Мне про него расска-

зала учительница. Дала много 

информации о специально-

стях. Так же я смотрела на 

сайтах информацию о ВУЗах 

нашей Республики. В БГТУ 

нашла специальность, кото-

рая мне понравилась. Теперь 

я уже студентка этой специ-

альности. 

Дарья. Я искала  на сайте  

KudaPostupat.by специально-

сти, где надо сдавать матема-

тику и химию. Первоначально  

я собиралась поступать в 

ГГАУ на инженера-технолога, 

но потом я узнала про БГТУ. 

Мне понравились специально-

сти которые университет 

предлагает абитуриентам. 

Данила.  Про БГТУ я узнал от 

своего учителя. Он предло-

жил мне два варианта – БГУ и 

БГТУ. Я выбрал БГТУ. 

По каким критериям выби-

рали  ВУЗ? 

Ольга. Я хотела поступить на 

фармацевтическую деятель-

ность в БГУ, но там очень 

большие баллы. Специаль-

ность я выбирала исходя из 

того, что я люблю химию и 

математику, всегда любила 

работать с веществами, ле-

карствами, мне было очень 

интересно. 

Дарья. Мне было интересно 

как работать на производстве, 

какие там используются тех-

нологии меня это всегда во-

одушевляло, поэтому я реши-

ла пойти в БГТУ на эту специ-

альность. 

Данила. Я думал о поступле-

нии в БГУ, но не хотел риско-

вать (мало ли не пройду по 

баллам), поэтому пошёл в 

БГТУ. 

Почему вы выбрали именно 

наш факультет ? 

Ольга. Я очень сильно хотела 

поступить на ТЛП, потому что 

считаю, что это очень хоро-

шая специальность. Она все-

гда нужна, поэтому я выбрала  

факультет ТОВ. 

Дарья.  Поступила на специ-

альность БТ. Я знаю, что по-

сле окончания обучения все-

гда будет работа. 

Данила. Хотел поступить на 

ТЛП, но не хватило немного 

баллов,   и пошёл на БТ 

Даёт ли нахождение в  бан-

ке данных одарённой моло-

дёжи РБ  какие-то привиле-

гии? 

Ольга. Я не знаю какие это 

даёт привилегии при учёбе в 

университете, но на учёбу в 

школе это тоже не сильно по-

влияло.  Для меня это опыт 

участия в различных конфе-

ренциях, опыт общения с раз-

личными людьми. 

Дарья. Я знаю, что если ты 

состоишь в банке данных ода-

рённой молодёжи, то у тебя 

есть множество привилегий : 

обеспечивается общежитием 

на всё время обучения в лю-

бом ВУЗе, различные приви-

легии до  31 года. 

Данила. Если честно, я этим 

даже не интересовался. 

Есть ли какие-то планы на 

учёбу или фонд Президента 

это предел ваших достиже-

ний? 

Ольга. Планов я ещё  не 

строила, но думаю, что после 

сдачи первой сессии захочет-

ся проявить себя, посмотреть 

на выступления других людей. 

Научиться чему-то новому. 

Дарья. Не знаю или  буду  я 

продолжать  работу в области 

науки. В данное время на пер-

вом месте у меня учёба. 

Данила. Как таковых планов 

ещё нет, но уже появилось 

желание поучаствовать в в 

конференции. Зарекомендо-

вать себя как ответственного 

студента. Не исключаю того, 

что свяжу свою дальней-

шую жизнь с наукой. 

 

Знают ли друзья/знакомые/

одногруппники, что вы 

представитель «золотой 

молодёжи»? 

Ольга. Некоторые друзья зна-

ют о том, что  я лауреат фон-

да президента РБ, и гордятся 

мной Дарья.  Я не особо рас-

пространяюсь на эту тему. 

Если кто-то спрашивает, то с 

большим удовольствием   

рассказываю об этом. 

Данила. Знают только самые 

приближённые люди. Боль-

шинство моих друзей, знако-

мых даже не догадываются о 

существовании такого фонда. 

Я думаю , что благодаря сту-

денческой газете факультета 

ТОВ  многие студенты узнают 

о существовании  фонда Пре-

зидента РБ. 

Талантливая молодежь – 

гордость страны. Одарённая 

молодежь – это «золотой 

запас» Республики Беларусь, 

поэтому очень важно, чтобы 

молодежь работала на благо 

своего государства. Белару-

си нужны увлеченные моло-

дые люди, знания и таланты 

которых послужат достой-

ным вкладом в развитие 

нашего государства.  

Редколлегия. 
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Представьтесь, пожалуйста. 
– Меня зовут Знайдюк Свет-
лана Болеславовна. Я при-
шла в библиотеку университе-
та по распределению молодым 
специалистом, даже сказать 
страшно,  30 лет назад! Я ра-
ботала заведующей  отделом 
обслуживания,  директором  
библиотеки – с 2016 г.  Работа 
со студентами мне нравилась 
всегда. Чувствую себя с чита-
телями очень комфортно, мне  
нравится работать с молоде-
жью. Конечно, хотелось бы, 
чтобы и у них тоже было такое 
ощущение, мне было бы очень 
приятно.  
Расскажите о работе библио-
теки. 
– Наша библиотека одна из 
старейших. Образовалась вме-
сте с университетом в 1930 г. в 
Гомеле, а уже после войны  в 
1946 г. вместе с университетом 
мы переехали в Минск. Сразу  
библиотека была во втором 
нынешнем корпусе и уже, 
наверное, только старожилы 
знают, где мы там находились.  
Уже много десятилетий биб-
лиотека располагается в чет-
вертом корпусе.  Библиотека 
обслуживает читателей на трех 
абонементах: научной, учеб-
ной, художественной литерату-
рой. Есть три читальных зала, 
отделы справочно-библиогра-
фической и информационной 
работы. И вот уже сейчас, в 
зоне обслуживания абонемен-
тов, студенческого и научного 
читальных залов, справочного 
отдела читатели могут вос-
пользоваться бесплатным WI-
FI (точка доступа BSTU).  Мне 
бы хотелось, чтобы студентам 
и преподавателям было уютно 
и комфортно в библиотеке; 
чтобы было желание прийти и 
взять не только необходимый 
материал для учебы (хотя это, 
конечно, в первую очередь), но 
и художественную литературу. 
Фонд библиотеки очень разно-
образен: больше 60 тыс. книг 
художественной литературы: 
современной, классической, 
причем они есть и на разных 

языках. Абонемент художе-
ственной литературы проводит 
и выставки,  и обзоры новинок  
художественной литературы, и 
кураторские часы. Одной из 
целей своей работы ставлю 
создание такой обстановки в 
библиотеке, чтобы студенты и 
сотрудники университета мог-
ли зайти к нам поговорить, по-
советоваться; предлагали свои 
идеи для интересных им  меро-
приятий и просто за хорошим 
настроением. Насколько это у 
нас получается – судить вам.  
Вот Вы же захотели поговорить 
со мной – значит, хоть немного 
получается! 
Расскажите о Библионочи, 
прошедшей в нашем универ-
ситете, разговоры о которой 
не утихают. 
– В апреле прошла ночь биб-
лиотек – Библионочь. Это  
международная акция по попу-
ляризации чтения и библиотек. 
Наша библиотека присоедини-
лась к этой акции впервые, 
став третьей вузовской биб-
лиотекой, распахнувшей свои 
двери для всех любителей чте-
ния. В этот день мы работали 
до 23 часов и даже позже – не 
могли никак расстаться с нами 
наши участники. Судя по отзы-
вам, Библионочь очень понра-
вилась нашим гостям. Мы все 

очень переживали, я  постави-
ла себе свой критерий успеш-
ности:  100-150 человек.  Но у 
нас было не меньше 500 чело-
век гостей! Одно из обязатель-
ных условий участия в Библио-
ночи – это открытый доступ в 
библиотеку. Университет по-
шел нам на встречу, и нашими 
гостями стали семьи с малень-
кими детьми, студенты других 
университетов. Участниками 
Библионочи  были   городские 
клубы:  фандом по Гарри Пот-
теру из Юникона,  клуб « 
Настолки с толком»,  мастера 
красоты компании «Mary Kay».  
И, конечно, студенты из Клуба 
Настольных Игр БГТУ, кружка 
оригами и рукоделия.  Наша 
студентка весь вечер рисовала 
хной тату по мотивам книг. А 
чтобы все было интересно, ра-
ботало, двигалось, горело и 
сверкало – это огромный труд  
наших студентов и сотрудников 
библиотеки! Мы все старались 
помочь друг другу, придумыва-
ли и разрабатывали идеи, и за 
это короткое время мы смогли 
познакомиться и подружиться – 
чему я очень рада!  Еще раз  
большое спасибо нашим сту-
дентам, волонтерам, Клубам, 
МООПу, БРСМу и студенческо-
му профкому.  
Продолжение на 7 стр. 
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Большой популярностью у 
студентов пользовался кино-
зал, где можно было посмот-
реть мультфильмы, выпить 
сок с печеньем.  У нас работа-
ло Библиокафе, что было 
кстати: гости могли переку-
сить, выпить чай, кофе или 
сок. Судьбу на вечер предска-
зывали сотрудники библиоте-
ки по книге, гостям очень по-
нравилось.  А какими милыми 
и атмосферными получились 
«Литературные сумерки» – 
студенты при свете гирлянд 
читали стихи, пели под гитару 
песни. Мы зашли тихонько с 
проректором по воспитатель-
ной работе Андреем Романо-
вичем  Гороновским, послуша-
ли и также тихонько вышли, 
чтобы не нарушать душевной 
атмосферы, которую смогли 
создать, кстати, студенты ТО-
Ва. 
И, опять таки, студенты ТОВа 
проводили с успехом настоль-
ные игры в читальном зале. 
Ребята принесли свои игры, 
не ленились терпеливо объяс-
нять правила, да так, что даже 
я кое-что поняла. 
Конечно, гвоздем программы 
был квест «Подземелье весе-
лых страшилок». Про подзе-
мелье понятно, а вот почему 
страшилки были веселые – 
спросите у тех, кто смог по-
участвовать в квесте. Его де-
лали сами сотрудники биб-
лиотеки, причем очень сопро-
тивлялись вначале: «Мы ни-
чего не знаем, ну что мы тут 
придумаем?». Но потом они 
все-таки придумали и все за-
работало! Главное – начать, 
потом идеи не заканчивались! 
В итоге, все что придумали 
вначале поменялось и до по-
следней минуты даже я не 
знала, чем закончится: мне 
сказали, что это будет сюр-
приз. С костюмами нам помог-
ло ролевое движение, тот же 
Юникон, костюмы были инте-
ресными. Недостающие дета-
ли сотрудники доделывали 
сами. И дальше уже остано-

вить фантазию было невоз-
можно. Как потом оказалось, 
это было одно из самых попу-
лярных мест. 
Студентам все очень понрави-
лось, было много фотографий 
и видео. 
Что можете рассказать о 
Дне Библиотеки? 
– 15 сентября отмечается 
День Библиотек Беларуси. Мы 
уже не первый год делаем 
праздник для наших читате-
лей. В этом году у нас больше 
друзей среди студентов, по-
этому мы рассчитываем, что 
праздник будет еще более 
веселым. Спасибо Лесохозяй-
ственному факультету  и 
ТТЛП за то, что пошли нам 
навстречу и уступили нам для 
праздника пятницу, 14 сентяб-
ря. У нас разница в праздни-
ках в один день (16 сентября 
– День работников леса), и 
мужские факультеты поступи-
ли по-мужски –  свой праздник 
организуют в четверг, 13 сен-
тября. И в итоге в университе-
те будет два дня праздника! В 
программе нашего праздника:  
фотовыставка «Человек Чита-
ющий» – это будут фотогра-
фии мои и наших студентов. 
Ребята собираются устроить 
флеш-моб, выйти на улицы 
города и фотографировать  
читающих людей. В холле 2-
ого этажа будет интересная 
фотозона. Хочется, чтобы она 
запомнилась и привлекла вни-
мание студентов. Там же бу-
дет выставка изделий ручной 
работы сотрудниц библиотеки 
и выставка новинок художе-
ственной литературы.  С 15.30 
в студенческом читальном 
зале будет работать Клуб 
Настольных Игр БГТУ. Будем 
рады, если у вас появится же-
лание пополнить нашу игроте-
ку своими играми.  Разумеет-
ся, у нас будут викторины со 
сладкими призами. В про-
шлом году было столько же-
лающих, что нам не хватило 
призов, но в этом году слад-
кие призы нам предоставил 

студенческий профком. А вот 
победителя конкурса на луч-
шее пожелание библиотеке в 
стихах ждет памятный и очень 
симпатичный приз! Имеет 
смысл побороться! 
Что новое ждет библиоте-
ку? 
– Я говорила раньше: у нас 
провели  WI-FI, для читателей 
он бесплатный. Пока, это те-
стовый режим. Надеюсь, уни-
верситет не откажется от это-
го проекта в дальнейшем. В 
сентябре, благодаря сотруд-
ничеству с Белгазпромбанком, 
у нас в фонде появились два 
комплекта уникального  пяти-
томного издания на белорус-
ском языке нашей землячки, 
Нобелевского лауреата 
Светланы Алексиевич 
«Галасы Утопіі». У нас есть 
планы по созданию кинозала. 
Хочется обновить мебель в 
студенческом читальном зале 
на более комфортную. Хоте-
лось бы в читальном зале 
сделать различные  зоны, что-
бы студенты могли собраться 
и поговорить, обсудить свои 
дела, какой-то совместный 
проект. Стараемся оживить 
холл библиотеки фотовыстав-
ками. Есть планы, и мы будем 
двигаться в сторону их осу-
ществления.  
Могут  ли студенты обра-
титься к Вам с предложени-
ем помощи  или с идеей? 
– Да, конечно, именно этого 
бы и хотелось. Если у вас 
есть идеи о том, как сделать 
библиотеку лучше – обсудим 
вместе. Мы открыты к обще-
нию, всегда готовы Вам по-
мочь и советом, и  делом. Мы  
хотим, чтобы студенты прихо-
дили в библиотеку и за знани-
ем, и за общением, и на инте-
ресные мероприятия.  
Звоните, пишите – библиотека 
есть во всех популярных со-
циальных сетях.   А еще луч-
ше – просто приходите, будем 
рады! 
Редколлегия. 
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Как сохранить комнату за вре-
мя проживания? Какой она 
должна быть при выселении? 
Для того, чтобы сохранить ком-
нату в хорошем состоянии, тре-
буется регулярная уборка, кото-
рая включает в себя: протирание 
пыли, мытьё посуды, пола и т. д. 
Не раз в неделю, а несколько. 
При выселении комната должна 
быть в надлежащем виде, т.е. в 
том состоянии, в котором вы в 
неё заселялись и даже, возмож-
но, в лучшем. 
Для чего нужно соблюдать 
правила проживания в обще-
житии?  
Соблюдать правила проживания 
в общежитии очень важно. В 
первую очередь – это ваша без-
опасность, неприятности случа-
ются там, где их не ждёшь. Все-
гда кажется, что с вами такого не 
произойдёт, но это не так. Тем 
более, вы проживаете не одни, у 
вас есть соседи. Кроме этого  
нужно уважать и считаться с их 
мнением, ведь вы проживаете 
вместе. Очень часто бывает та-
кое, что из-за нарушения правил 
страдают другие. Например, про-

слушивание громко музыки по-
сле 23:00 или нахождение не в 
своей комнате после этого вре-
мени. Вы, возможно, мешаете 
студенту или студентке отдох-
нуть или выучить что-то. Поэто-
му кого этот вариант не устраи-
вает, чтобы избежать проблем и 
конфликтов, лучше сразу отка-
заться от места в общежитии. 
Кто несет ответственность за 
сохранение имущества и поме-
щения в надлежащем состоя-
нии?  
Когда студент(ка) заселяется к 
комнату, он или она несут ответ-
ственность за комнату. Поэтому, 
если в течение проживания был 
нанесён ущерб, вы обязаны его 
возместить. Чаще всего при вы-
селении красят пол, переклеива-
ют обои, белят потолок. Поэтому 
просьба, если вы что-то сломали 
или испортили, обязательно нуж-
но всё привести в порядок. Ина-
че у вас будут проблемы с высе-
лением, а заселяться, может, вы 
уже и не будете в следующем 
году. 
Из всего этого прошу сделать 
главные выводы: 

1) Делайте постоянную уборку, 
следите за порядком. 
2) Уважайте ваших соседей. 
3) И соблюдайте правила прожи-
вания – это ваша безопасность. 

Редколлегия. 

Гарапучик Ангелина,  
Ответственная за жилищно-
бытовой сектор студенческо-

го совета общежития №4  

 
Есть ли шанс реализовать 
себя в творческом плане? 
Конечно, есть масса возможно-
стей реализовать себя как в 
общежитии, так и на уровне фа-
культета и университета. В об-
щежитиях работают объедине-
ния по интересам, которые за-
нимаются рукоделием, рисова-
нием, также в каждом из интер-
натов работают культ-массовые 
сектора, которые стараются 
реализовывать творческие за-
думки проживающих. Ежегодно 
в университете проводятся та-
кие конкурсы, как «Студосень» 
и «Студвесна», где участники 
могут показать себя в любом 
амплуа. 
Есть ли плюсы от участия в 
мероприятиях? 
Плюсы от участия, конечно, 

есть всегда, правда для 
каждого свои. Для кого-то это 
отличный досуг, для кого-то 
опыт, а кто-то вовсе видит в 
этом лишь «плюсик» к заселе-
нию в общежитие. Определен-
но польза есть для каждого. 
Как влиться в команду акти-
вистов? 
В любую команду влиться 
очень просто, нужно только чет-
ко знать чего ты хочешь и что 
можешь сделать, и с этим обра-
титься к представителю подоб-
ного направления. 
Что выбрать: сидеть в комна-
те или участвовать, организо-
вывать, быть активным? 
Выбор очевиден. Быть актив-
ным и стараться проявить себя 
– всегда хорошая идея! Тем 
более, для большинства сту-
дентов это бесценный опыт в 

работе с людьми, в ор-
ганизации каких-либо 

мероприятий, что обязательно 
пригодится любому в жизни. 
Редколлегия. 

Гончарик Дарья,  
ответственная за культурно-

массовый сектор  
студенческого совета  

общежития № 4  
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